

# Protokollauszug

## aus der

### Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Grevesmühlen

#### vom 03.03.2021

---

#### **Top 7    Informationen und Sonstiges**

Herr Grothe berichtet, es gibt in vielen Dörfern und Kleinstädten einfache Plakate für Plakate etc. Er findet es besser, als die Masten zu plakätieren. Gibt es für die Stadt auch so eine Möglichkeit?

Herr Prahler erläutert hierzu, dass es nicht möglich ist, die Wahlplakatierung weiter einzuschränken. Das ist in der Satzung geregelt.

Herr Anderson berichtet, dass aufgrund der Verschiebung des Stadtfestes, die Partnerstadt Laxo vorgeschlagen hat die Badewannenregatta ebenfalls in den August zu verschieben und dann eine Art Challenge gegen die Stadt zu organisieren.

Herr Scharnweber merkt an, diesen Vorschlag mit in den Festausschuss zu nehmen.

Herr Anderson berichtet weiter, dass durch den Ausfall des „Aluman“ im letzten Jahr, das Interesse in der Orga-Gruppe sehr zurück gegangen ist. Der „Aluman“ wird in diesem Jahr am Wochenende vor dem Stadtfest stattfinden, allerdings im kleineren Rahmen.

Frau Oberpichler fragt nach, ob es wieder einen Tag der Sauberkeit geben wird.

Herr Prahler berichtet, dass der Tag der Sauberkeit am 27.03.2021 stattfindet, allerdings nur ein Sammeln ohne das traditionelle Rahmenprogramm.

Herr Gutow schlägt vor, dass die Arbeiten der WEMACOM mal begutachtet werden sollten. Bei einigen Wegen sind erhebliche Nacharbeiten nötig.

Herr Prahler merkt an, dass noch keine Endabnahme erfolgt ist.

Herr Rehwaldt, berichtet, über 2 Coronafälle in der Kita. Davon ist das Haus 2 mit 70 Kindern betroffen. Die Quarantäne ist bis 16.03.2021 verfügt. Der Hortbetrieb läuft uneingeschränkt weiter..